



@SantiagoCreelM: La grandeza mexicana se construyó sin ustedes panistas reaccionarios facinerosos, ustedes panistas no saben dialogar, ustedes panistas lo que saben es golpear a quienes no concuerdan con sus planes de destruir la conciencia del Pueblo su educación y riqueza.



¿Por qué insisto en el diálogo? No es ingenuidad ni necedad. Es la evidencia de que somos diferentes, que aquí hay otra forma de ser: respeto a la pluralidad y diálogo. Solo así reconstruiremos la grandeza mexicana.

